



Communiqué de presse
Paris, le 24 mai 2024

Arrêt de la collecte pneumatique des déchets dans l'éco-quartier Martin-Luther-King : Geoffroy Boulard saisit le Tribunal administratif

Après moins de 10 ans d'exploitation, la Mairie de Paris a unilatéralement décidé d'arrêter le système de collecte pneumatique des déchets, pourtant plébiscité par les habitants de l'éco-quartier Martin-Luther-King et en dépit des 20 millions d'euros investis dans cet équipement innovant*.

Depuis 10 ans, les élus de la Mairie du 17^e ont pourtant régulièrement interpellé la Mairie centrale afin d'améliorer les performances de ce système innovant que de nombreuses métropoles françaises et étrangères continuent de déployer sur leur territoire.

Considérant que ce changement de mode de collecte des déchets par le passage de camions-bennes est un déni de démocratie, Geoffroy Boulard, Maire du 17^e arrondissement, a décidé de saisir le Juge administratif :

« Comme les habitants, je considère que l'arrêt de la collecte pneumatique n'est pas justifié et qu'il est précipité.

Par ailleurs, au regard des enjeux écologiques et financiers, et s'agissant d'un service public, je considère que le Conseil de Paris comme le Conseil d'arrondissement du 17^e auraient dû en débattre au préalable et émettre un avis sur cette décision.

J'encourage par ailleurs les habitants à exercer eux-aussi leur droit de recours et me tiendrai à leurs côtés pour les soutenir dans cette démarche. »

Contact presse :

Cyrielle Gillet
Mail: cyrielle.gillet@paris.fr

*Source : Gazette des Communes, 2016